

CLUB WEEKLY No.0006

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック



会長 溝畠 正信



地域社会の経済発展月間 / 米山月間

例会日：2024年10月28日
(令和6年10月28日)

今日の例会

2024年10月28日
オンライン

- 今日の歌 【我等の生業】
- 卓話 道木 良明 会員
道木 憲子 会員
- 出席報告

次の例会

2024年11月18日

- 今日の歌 【奉仕の理想】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- My Rotary 登録手続き

会長の時間

溝畠会長

先週はガバナー公式訪問でした。

ガバナーは、個々のクラブ例会や複数クラブの合同例会といった機会を利用して、地区内の全クラブを訪問します。公式訪問の主な目的は、会員の意欲を高め、支援を提供することです。

- ・地区リーダーの役割は、クラブへのサポート
- ・奉仕プロジェクトへの参加意欲を喚起し、クラブの活動を地域社会紹介するよう奨励
- ・入会者にとって魅力があり、現会員が満足できるような活気あるクラブをつくるために、柔軟なクラブ運営や新しい試みを取り入れるよう奨励
- ・ロータリーの重要な問題への関心を高める
- ・優れた活動を行ったクラブやロータリアンを、ガバナー自ら表彰する

職業奉仕について

世界に数多くの奉仕団体が存在します。しかし、ロータリーほど歴史が古く、成功しているものはほとんどありません。ロータリーがこれだけ長く続き、成功しているのには、たくさんの理由がありますが、その一つが職業奉仕です。

真実かどうか

1932年、倒産寸前にあったシカゴの調理器具会社の社長に任命されたハーバート J. テイラーは、従業員のための倫理基準の必要性を感じ、小さな一枚の紙に4つの質問を書きました。

真実かどうか？

みんなに公平か？

好意ちと友情を深めるか？

みんなのためになるか どうか？

後に「四つのテスト」として知られる、この質問をテイラーがしたためたとき、アメリカは大恐慌の真っただ中。3年前の株価大暴落で銀行や企業に対する不信感が広まっていました。新しいタイプの高価な調理器具を販売していたクラブ・アルミニウム社でしたが、販売員の強引な訪問販売のために、その売り上げは急速に落ちていました。テイラーは小売店を通じた流通チャネルの構築や、無料で試せるようにする、購入しやすい支払いプランを提供するといった付加的な手段を取り入れましたが、会社の収益を黒字に回復させるためには、同社の広告と営業方法を自分の考えたテストに照らし合わせることが重要なカギだと信じるようになりました。

大阪上方ロータリークラブ

創立：2024年7月29日 例会：第1・3週目は対面・第4週目はオンライン

会長：溝畠 正信

幹事：竹谷 美和

会報資料担当：青戸 佳世

【例会場】〒543-0001 大阪市天王寺区上本町 6-1-55 シェラトン都ホテル大阪

TEL : 06-6773-1111 FAX : 06-6773-3322

【事務局】〒579-8058 東大阪神田町 3-12 医療法人翔聖会 気付

TEL : 080-2026-1803 MAIL : osaka.kamigata.rc@kind.ocn.ne.jp

【幹事報告】

10月21日（月）2024年-2025年度ガバナー公式訪問大橋ガバナーとの懇談会（11:20～12:00）
5F カトレア理事 役員参加
大橋ガバナーよりご挨拶の後、大阪上方 RC 理事役員の自己紹介と質問の時間となりました。

【指名委員会】

溝畠会長・平松会長エレクト・宮岸副会長・竹谷幹事で開催されました。

令和六年9月（能登半島豪雨災害）支援金ありがとうございました。

28,224円集まりました。

地区で取りまとめ第2610地区へお届けします。

【本日】

10月28日（月）(12:30~13:30) オンライン例会

道木良明様・道木憲子様 卓話

RID2660 2024-25 地区大会のご案内

・11月29日（金）【開会式、クラブ表彰、分科会ⅠⅡⅢ】
15時より

・11月29日（金）【地区大会晚餐会】18時より20時30分
参加者：溝畠正信会長 平松悦子会長エレクト道木良明会員
道木憲子会員

・11月30日（土）【本会議】13時より16時
会員の皆様参加よろしくお願ひいたします

前回出席報告

2024年10月21日

※() 内数字は出席免除会員の出席人数 会員：33名（免除00名）

会員数	33 (0) 名
出席会員数	17 (0) 名
ゲスト	4 名
ビジター	0 名
合 計	21 名

17/33 出席率：51.5%

・大橋ガバナー公式訪問

同行者：東大阪東 RC 地区幹事・地区財務委員長 前田興二様
東大阪東 RC 会員 溝畠洋子様

メイキャップ：東大阪東 RC 会員 藤本良男様

溝畠 正信 様	大橋ガバナー 公式訪問ありがとうございます。 よろしくお願い致します。
平松 悅子 様	大橋ガバナー本日は有難うございます
中島 勇人 様	ありがとうございます。 よろしくお願い致します。
道木 良明 様	いつもお世話になりありがとうございます
道木 憲子 様	
遠藤 孝二 様	ようこそ大橋ガバナー 楽しんでいってください。
竹谷 美和 様	よろしくお願い致します
朝倉 千勝 様	本日も宜しくお願いします
青戸 佳世 様	大橋ガバナーありがとうございます。
中井 良美 様	ガバナー訪問ありがとうございます
佐藤 寿延 様	いつもありがとうございます
間嶋 伸治 様	いつもありがとうございます
濱部 英和 様	大阪上方ロータリークラブの発展を
久保 太公矢 様	いつもありがとうございます
水野 順 様	いつもありがとうございます
溝畠 洋子 様 (東大阪東 RC)	久しぶりに溝畠会長にお目にかかれて うれしいです。 今日はよろしくお願い致します。
前田 興二 様 (東大阪東 RC)	久しぶりに溝畠会長にお会いでき 嬉しいです。 本日は皆様よろしくお願ひいたします。
藤本 良男 様 (東大阪東 RC)	はじめての大橋ガバナー公式訪問で メイキャップです。 静かな雰囲気で良いですね

皆様、ありがとうございました

18名 合計 ¥40,000

ガバナー公式訪問

講話 大橋秀典ガバナー

2024-25 年度ステファニー A. アーチック RI 会長のテーマは『ロータリーのマジック : The Magic of Rotary』です。マジックと言っても、魔法の杖を振って色々な問題を解決しようというものではありません。私たちロータリアン自身が、さまざまな活動を通してマジックを起こしていきましょうという呼びかけなのです。

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでしょうか。そのキーワードとして RI が強調しているのが「ロータリーの行動計画」です。今年度の地区年次目標も、それに沿って策定しています。クラブの皆様に特に御協力頂きたい内容に絞り説明させていただきます。

まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとして、今年度もポリオデーに合わせたイベントを 10 月 20 日に開催しました。ローターアクトクラブをはじめ、各青少年グループ、ロータリーファミリーが一同に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティを行うこの取り組みも 2 年目となり、今年はより充実した内容になったと感じます。当日開催した全地区合同のフレッシュロータリアン研修交流会も大変盛り上がり、今後益々ロータリアンとして活躍してくれると感じました。各クラブからのご参加・ご推薦ありがとうございました。

昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区内の全 RAC が地区補助金申請の要件を満たしました。そして、実際に 10 クラブから申請がありました。

また、能登半島地震への支援を呼びかけたところ、7 件もの震災支援プロジェクトが申請されました。本当にありがとうございます。平和に直接寄与する優秀な若者を育てるグローバル奨学生や平和フェロー推薦への御協力ありがとうございます。皆様の周りの熱意ある若者に機会を与え、現実的な平和へのアプローチを今後も進めましょう。米山は他国との平和の架け橋となる人材育成プログラムです。引き続き奨学生への支援をお願いします。

これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資です。『世界で良いこと』への理解を拡げ、全ロータリアンからの寄附を推進していきましょう。

2660 地区内の 78 クラブのうち、会員数が 20 名以下のクラブが 13 クラブに上ります。少人数クラブの活性化は地区的喫緊の課題です。しかし、会員数と活性化は別問題です。RI は 3 年後のクラブのなりたい姿を思い描き、それに向かって目標を継続して行く取り組みを進めています。どうしたらクラブの 3 年後をより良いものにできるのか、全員で考えてみてください。若いリーダーを育てるこども大切です。その意味でも、今後の RYLA プログラム等の青少年奉仕活動への積極的なご参加を宜しくお願いします。

今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始まります。多くのクラブの皆様には、EXPO フェスタや拡大例会へのご協力ありがとうございます。4 月 12 日の開幕祭、ご来阪の皆様をおもてなしする「ええもんマップ」など、引き続きご協力をよろしくお願いします。

それぞれのクラブが、3 年後のありたい姿を思い描き、それに向かって進んでいく事で、私たち自身を、社会を、未来を変えていきましょう。みんなでマジックを起こしましょう！



活動報告

【歯科検診奉仕活動】 社会奉仕委員長 濱部 英和

日 時 : 2024年10月17日 13時～14時30分
場 所 : 大阪府赤十字病院付属大手前整枝学園
参加者 : 溝畠会長、濱部会員、森川会員、古河会員、道木良明会員、道木憲子会員、翔聖クリニックより1名 計7名
活動内容: 10月17日13時より大手前整枝学園へ上記7名で訪問し第2回目の歯科検診の奉仕活動を行う
成 果 : 9月26日の1回目訪問時は合計5名の方の歯科検診にあたらせていただいたが、今回は訪問2回目という事と歯科治療を2チームに分け同時進行したこともあり、前回と同じ時間でも9名の方の検診を行うことができた。歯科検診を行うなかで、今後の歯科治療についての意見を求められ、対象者の方の状態や病歴、家族様の希望に基づいて決定されることも踏まえたうえで、具体的な治療内容のアドバイスを的確に行うことで感謝される。その他、溝畠会長より、大阪上方ロータリークラブから大手前整枝学園にクリスマスプレゼントを贈りたい旨の相談もさせて頂いた。個人宛ではなく大手前整枝学園全員で使用できるものとして、担当者より希望のプレゼントもお聞きしたので、次回溝畠会長より議題にあがることと思われる。

【END POLIO NOW FES /

フレッシュロータリアン研修交流会】 中井 良美

日 時 : 2024年10月20日 10時～
場 所 : YOLO BASE
参加者 : 森川会員、道木良明会員、道木憲子会員、竹谷幹事、中井会員、青戸会員
道木さんご夫婦、青戸さん、竹谷さんと5名でフレッシュロータリアンの会に参加してきました。
他クラブの方と交流して、いろんな刺激やアドバイスいただきました。
例会の様子などを共有できるように無料のSNSなどを工夫して使用されたりしているとのことでした。
その他同好会などで会員同士の交流を図るなどいい意見がございました。
上方はまだ会員数が少ないので、他クラブの同好会に参加させていただいたりするのもよいかなど...、
その他本日の会で得た意見を共有できるようまたUPさせていただきます。



【金輪会】 青戸 佳世

日 時 : 2024年10月11日 18時～
場 所 : シェラトン都ホテル大阪3階「三笠の間」
参加者 : 溝畠会長、青戸会員

2024-25年度のIM4組の会長、幹事出席の会に参加しました。大橋ガバナーを始め、先日、当クラブにお越しくださいました下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐エレクトが出席されていました。この会では、3-Year Rollin Goalsの活動についてロータリー財団地域コーディネーター/四宮パストガバナーにより説明がありました。

クラブの活動や目標の継続性を重要な課題と位置づけ、2024-25年度をトライアル期間の初年度し、地区やクラブに対して理解と協力を要請しているとのことでした。クラブセントラルで目標の管理をしたり、クラブ満足度調査などを実施したり、クラブ戦略計画の立案をし、3年後、5年後のクラブがどうありたいかを考えることが継続につながると思いました。



今日の歌

四つのテスト

真実かどうか みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか